



## DESBALANCE

### A las carreras para pedir calaverita

::::: Nos dicen que, a las carreras y en una sesión vespertina que inició a las 19 horas, los senadores iniciaron ayer el análisis y discusión para la votación de los dictámenes del Paquete Fiscal 2023 en el pleno del recinto de Reforma. Nos cuentan que si bien se les juntó



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Erasmo González

el trabajo, se apresuraron a desahogar las minutas de las leyes de ingresos y de derechos 2023, no sólo por cumplir antes de la fecha de vencimiento establecida el 31 de octubre, sino porque en diputados también están avanzando en la parte de gasto que ya discute la Comisión de Presupuesto que preside el morenista

**Erasmo González**, a un paso como nunca se había visto. Además, nos explican que todos los legisladores se quieren ir de puente por el Día de Muertos sin ningún pendiente para pedir su calaverita más tranquilos.

### Buscan sacarle jugo al AIFA

::::: Nos platican que avanzan los trabajos con empresas de logística para aprovechar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), que dirige **Isidoro Pastor Román**, como terminal de carga. Ante las crecientes transacciones de comercio electrónico, nos

cuentan que se analiza que llegue paquetería al nuevo aeropuerto desde los centros de envío ubicados en Estados Unidos. Hay inversiones importantes en juego, que ya fueron planteadas al Ejecutivo y pueden darse a conocer próximamente, incluso en la mañanera. Las empresas de logística buscan más espacio y menos tráfico que en el aeropuerto capitalino, lo que seguramente encontrarán en Santa Lucía, nos dicen.

### Brasil golea a México

::::: Nos recuerdan que mañana 27 de octubre es el cumpleaños de **Luiz Inácio Lula da Silva**, expresidente de Brasil y quien buscará volver al cargo en las elecciones del domingo



Luiz Inácio Lula da Silva

AFER

próximo. Bajo su mandato, de 2003 a 2010, nos platican que la nación sudamericana no sólo le arrebató la corona a México como principal economía de América Latina, sino que también cuadruplicó el ingreso por habitante en su nación, llevándolo de 2 mil 856 a 11 mil 333 dólares por año, mientras en el caso de los mexi-

canos apenas creció 20% en el mismo periodo, según el Fondo Monetario Internacional. Nos comentan que en materia de inflación, Brasil sale también mejor parado, pues ayer dieron a conocer que la carestía allá fue de 6.85% en la primera quincena de octubre, mientras aquí llegó a 8.53%.